

Medienmitteilung

Zürich, 1. November 2022

BDO International - Pat Kramer wird Global CEO von BDO

Der Kanadier Pat Kramer übernimmt am 1. November 2022 das Amt des Global CEO bei BDO. Er folgt auf Keith Farlinger, der das internationale Netzwerk von BDO fünf Jahre lang geleitet hatte.

Während seiner Amtszeit gelang es Keith Farlinger, BDO als globale Organisation zu vereinen und zu stärken. Dafür setzte er auf eine starke Führungsstrategie und ein klares Risikomanagement sowie auf Investitionen in die Qualitätssicherung.

In seiner neuen Rolle als Global CEO wird Pat Kramer diese Initiativen weiterführen und seinen Fokus auf eine offene Unternehmenskultur und die digitale Transformation legen. Die grössten Herausforderungen sieht der neue Global CEO in der Dynamik des Wandels und dem Fachkräftemangel. Mit mehr als 30 Jahren Branchenerfahrung und als langjähriger CEO von BDO in Kanada bringt er viel Erfahrung mit, um diese Herausforderungen mit BDO aktiv anzugehen. Im Geschäftsjahr 2021 steigerte sich der globale Umsatz um über zehn Prozent auf 11,8 Milliarden US-Dollar. Das BDO Netzwerk ist heute in 164 Ländern mit über 1'700 Büros und mehr als 95'000 Mitarbeitenden vertreten. Die nationalen Partnerfirmen sind unabhängig operierende Unternehmen. Sie teilen jedoch die gleiche Werthaltung und unterstehen denselben Qualitätsansprüchen und -kontrollen. Kunden können sich so auch international nach den vertrauten BDO Standards einheitlich und unkompliziert betreuen lassen.

Link zur ausführlichen Medienmitteilung von BDO Global (auf Englisch): 2022 - BDO

Kontakt

Evelyne Oechslin / Simon Helbling Medienstelle BDO AG +41 32 624 66 99 media@bdo.ch

Über uns

BDO AG ist eine der führenden Wirtschaftsprüfungs-, Treuhand- und Beratungsgesellschaften der Schweiz. Zu ihren Kernkompetenzen zählen Dienstleistungen in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Financial Services, Treuhand, Steuer- und Rechtsberatung sowie Unternehmensberatung. Mit 34 Niederlassungen verfügt BDO über das dichteste Filialnetz der Branche. Persönliche Nähe und Kompetenz gelten bei den rund 1'500 Mitarbeitenden als wichtige Voraussetzung für erfolgreiche und nachhaltige Kundenbeziehungen. BDO AG prüft und berät Unternehmen aus Industrie- und Dienstleistungsbereichen; dazu gehören kleine und mittlere Unternehmen, börsenkotierte Firmen, Öffentliche Verwaltungen und Non-Profit-Organisationen.

Für international ausgerichtete Kundinnen und Kunden wird die globale BDO Organisation in über 160 Ländern genutzt. BDO AG hat ihren Hauptsitz in Zürich und ist die unabhängige, rechtlich selbstständige Schweizer Mitgliedsfirma des internationalen BDO Netzwerkes mit Hauptsitz in Brüssel (B).